
 

1 

意見交換会実施報告書 

 

開催日時 
平成２９年１１月２２日（水） 

午後６時３０分 ～ 午後８時０３分 

開催場所 八坂支所 集会室 

出席議員 

降旗 達也 （責任者・記録者）  二條 孝夫 （司会者） 

堀  堅一 （説明者）      栗林  学 （記録者） 

松島 吉子 （説明者）      神社 正幸 

参加者数 １６人 

報告内容 

・平成２８年度決算の概要及び事務事業評価について 

・自治会からの陳情の取り扱いについて 

・昨年度の意見交換会における課題等について 

内容 

（要望提

言等） 

 

有害鳥獣対策について 

○発言 

 近年、八坂地区において、イノシシ、鹿、猿害が多発している。防止柵

の設置などを行っているが、効果が表れていない。 

 抜本的な対策として、猟友会による駆除費用助成の増額やわな猟免許取

得助成など検討いただきたい。 

 

★回答 

 農林水産課も捕獲策を検討しているが、抜本的な対策がない状況であ

る。制度整備について、行政側に伝える。 

【行政へ送付】 

 

高齢者の運転免許返納に対する対策 

○発言 

 免許返納後、交通手段がなく買い物や通院などに苦慮している。 

 シニアカーの購入に対する補助制度の新設を検討いただきたい。 

★回答 

シニアカー購入助成やデマンドバスなど検討するよう行政側に伝える。 

【行政へ送付】 

 

 【参考】 

  運転免許返納者については、ふれあい号バス乗車券やタクシー割引 

制度（タクシー協会として１割引き）などがあるがシニアカー購入 

に対する助成はない。 

 

高規格道路の整備について 

○発言 

 松本糸魚川連絡道路整備の進捗状況は 

★回答 

 県においてルート調整しており、現在、その報告を待っている状況にあ

る。着手できる箇所から少しでも先行して工事を進めて行くよう、市議会
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としても県に対して要望している。 

【完結】 

 

 

太陽光発電について 

○意見 

景観規制ガイドラインを制定するなど、規制強化する考えはあるのか。 

 

★回答 

 現在、市開発指導要綱により制限している。大規模な開発行為について

は、県の条例による環境アセスメントも必要となる。小規模なものについ

て、市で規制する条例はない。市議会においても一般質問でその必要性に

ついて、行政に対して質問している。今後も行政側に要望していく。 

【行政へ送付】 

 

大町病院の経営について 

○意見 

 大町病院の経営について、毎年４～５億円を公費で補てんしている。 

 抜本的な経営改善が必要ではないか。 

 

★回答 

平成２９年３月に新改革プランが策定された。市議会においても情報を

共有しながら、計画の進捗状況等検証していく。 

【完結】 

 

意見交換会後の対応について 

○意見 

 意見交換会における課題に対する対応状況等が情報発信されていない。 

  

★回答 

 議会だよりでは紙面の関係からすべてをお伝えすることはできていな

い。ホームページ等へ掲載し、また、その掲載情報を議会だよりにおいて

経過を報告していく。 

【完結】 

 

その他 

特記事項 

 

その他（各議員の個人的感想を求められた事項） 

① 太陽光発電施設の規制についてどう考えているか。 

② 国際芸術祭の開催についてどう感じているか。 

③ 議員のなり手確保の観点から議員報酬を増額してはどうか 

 

 


